

27.09.17 10:52 aktualisiert: 27.09.17 10:52

ER WOLLTE SICH RÄCHEN

Waldkraiburger stürmt mit Baseballschläger ins Jobcenter

6

Waldkraiburg - Am Dienstag, gegen 10.43 Uhr, wurde der Polizei Waldkraiburg gemeldet, dass ein Mann mit einem Baseballschläger in das Jobcenter in der Teplitzer Straße aufgetaucht ist.

Ein 54-jähriger Waldkraiburger wollte sich an einer Mitarbeiterin rächen, weil diese nach seinen Angaben schlecht über ihn geredet hätte. Der dortige Sicherheitsdienst konnte den Mann jedoch entwaffnen und somit gab es glücklicherweise keine Verletzten. Den Mann erwartet nun eine Anzeige wegen versuchter gefährlicher Körperverletzung.

Pressemeldung Polizeiinspektion Waldkraiburg

Rubriklistenbild: © picture alliance / Jan Woitas/dp